



EL MILAGRO DE "ESPERANCITA LA QUE COMULGABA DE PIE"

Estos hechos se remontan a 1911. En Puerto Real vivía Esperanza Gómez del Valle de 20 años, aquejada de una grave tuberculosis que le impedía andar. Tal era así que necesitaba la ayuda de dos muletas y un par de personas para poder desplazarse. Se la conocía como "Esperancita la que comulgaba de pie" porque era costumbre en la época hacerlo de rodillas y a ella le resultaba imposible por su dolencia.

Esta chica profesaba una enorme fe y devoción a la Virgen de Lourdes francesa. El milagro se obró durante un tríduo a la

Virgen de Lourdes de Puerto Real. Esperanza se acercó a comulgar, como era costumbre, sobre sus muletas y asistida cuando de repente pidió que le soltaran, arrojó sus muletas y se postró para recibir la comunión.

Acto seguido se levantó y salió corriendo ante el asombro, estupor e incluso miedo de los vecinos que asistían a dicho tríduo al grito de los presentes de ¡MILAGRO, MILAGRO!...

Según cuentan los más ancianos de este pueblo, la enfermedad había sido considerada por más de un médico como "de imposible curación".

El párroco organizó una visita, esa misma tarde, a casa de Esperanza para comprobar que, realmente, estaba curada. Esto creó un ambiente de fe y peregrinación en Puerto Real llamado por muchos como "El Lourdes español". Hasta hace poco las muletas de Esperanza podían verse en la gruta de la Virgen de Lourdes en Puerto Real

- ¿Cuántos años hace de esta historia?.....
- ¿Cómo se llamaba la protagonista de esta historia?.....
- ¿Qué enfermedad tenía?.....
- ¿Qué virgen es la de la imagen?.....
- ¿Cómo se realizaba la comunión en aquella época?.....
- ¿Donde podían verse, hasta hace poco las muletas de la muchacha?.....